

An den  
Landrat des Landkreises Aschaffenburg  
Herrn Dr. Alexander Legler  
Bayernstraße 18  
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 05.05.2021

**Betreff:** Der Landkreis Aschaffenburg als Ökomodell-Region

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler,

staatlich anerkannte Öko-Modellregionen sollen die Produktion und Vermarktung heimischer Bio-Lebensmittel und das Bewusstsein für regionale Identität voranbringen. In Öko-Modellregionen arbeiten Kommunen, Landwirte, Verarbeiter, Vermarkter und Verbraucher zusammen, um den ökologischen Landbau in der Region zu stärken und die regionale Vermarktung weiterzuentwickeln. Diese Zusammenarbeit wird durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten gefördert.

Regionale Vermarktung von Lebensmitteln, Stärkung der Landwirtschaft, Pflege und Erhalt der Kulturlandschaft, Grundwasserschutz und ökologische Vielfalt auf den Feldern und im Wald sind für die CSU-Kreistagsfraktion wichtige Anliegen. Der Landkreis Aschaffenburg beweist als Fairtrade-Region, als „klimaneutraler Landkreis“ sowie im Rahmen des Förderprojekts zur „Regionalen Identität“ und mit einer Reihe weiterer ökologischer Projekte wie z.B. „Der Landkreis summt“, dass eine nachhaltige Regionalentwicklung Priorität hat.

Eine Bewerbung des Landkreises Aschaffenburg und seiner Gemeinden für eine Ökomodell-Region halten wir daher für zielführend. Wir bitten die Landkreisverwaltung, im zuständigen Ausschuss die Voraussetzungen für eine Bewerbung vorzustellen und darzustellen, welche Potentiale genutzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Marco Schmitt  
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion